# $\longrightarrow$

### Piden la creación de una nueva plaza de forense



## Justicia no prevé un Instituto Anatómico Forense para Ciudad Real

al y como se publicaba en el número 8 de MEDICOS DE CIUDAD REAL, los forenses de Ciudad Real estaban de enhorabuena porque desde octubre de 2001 tenían una nueva ubicación en el sótano del Hospital del Carmen, más acorde con sus necesidades. Era, comentaban, el primer paso para convertirse en Instituto de Medicina Legal de la provincia.

Según las últimas informaciones, la provincia de Ciudad Real no cuenta en los planes del Ministerio de Justicia para abrir el Instituto Anatómico Forense. Sólo piensa abrir un instituto en la Región, ubicado en Albacete, al tiempo que en Castilla León prevé tres institutos, dotados cada uno de ellos con las tres secciones que constituyen el servicio: clínica, laboratorio y tanatología.

#### Más personal

Por otra parte, los forenses de Ciudad Real han vuelto a pedir que se cree una nueva plaza de forense para el partido judicial más importante de la provincia, con quince juzgados adscritos, entre ellos el de vigilancia penitenciaria del que dependen las cárceles de Herrera de la Mancha, Alcázar de San Juan y Albacete, y que lleva asistido por tan sólo dos forenses desde 1980.

Está previsto que en enero se abra el Juzgado de Instrucción nº 5, lo que incrementará de forma notable el trabajo de los dos forense, a lo que hay que añadir la entrada en vigor de la ley que posibilita los juicios rápidos. Es decir que de los dos Juzgados de Instrucción que había en 1980, se ha pasado a cinco, y parece inconcebible que el número de forenses no se haya incrementado al menos en la misma proporción.

Los datos, publicados en prensa, son alarmantes: en Ciudad Real, el año pasado, se incoaron más de 13.000 asuntos penales y 4.500 civiles. Por la consulta de forensía pasaron 8.000 personas y se emitieron 4.500 informes periciales y se realizaron entre 80 y 90 autopsias, cifras todas ellas superiores a las de Albacete, que cuenta en su plantilla con cuatro forenses. Comparando los asuntos penales que se tramitaron en el pasado año, Ciudad Real sale a 6.367 por forense, mientras que Albacete sale a 4.591 por forense. En civil, la proporción es semejante, 2.327 en Ciudad Real, frente a los 1.401 casos por forense de Albacete. En ciudad Real hay un forense por cada 55.000 habitantes, mientras que en Albacete hay un médico legal por 39.550 habitantes.

El PAIME se extenderá a toda la Región

### Presentan los Estatutos del Consejo Autonómico de Colegios Médicos al SESCAM

os presidentes de los cinco Colegios de Médicos de Castilla La Mancha se reunieron con representantes del SESCAM, -Fernando Lamata, Consejero de Sanidad, RAFAEL PEÑALVER, Secretario General del SESCAM, MARÍA Jesús Abarca, Dtra. General de Inspección y Evaluación-, a los que se unió Juan José RODRÍGUEZ GAUDÍN, secretario de la OMC, para presentarles, en primer lugar, los Estatutos del Consejo Autonómico de Colegios de Médicos, constituido tras la transferencia de la Sanidad a la Región, ya que antes sólo estaban constituidos como Agrupación de Colegios de Médicos.

En la reunión se trataron además otros importantes temas para el colectivo médico. Se tuvo un primer contacto para debatir sobre el desarrollo de la Carrera Profesional, y se instó a las partes a mantener encuentros en fechas próximas para resolver el que se ha convertido en uno de los temas más candentes de la profesión médica.

Asimismo se presentó el Programa de Atención al Médico Enfermo (PAIME), que fue muy bien recibido por el Consejero de Sanidad, Fernando Lamata. Se decidió convocar una inminente reunión para extender el Convenio firmado por el Colegio de Médicos de Ciudad Real y el PAIME, a toda Castilla La Mancha.

Por otra parte se dio continuidad al Convenio de Colaboración firmado entre la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y los Colegios de Médicos regionales.

El encuentro, que se desarrolló en un tono de extrema cordialidad, fue calificado de fructífero por todas las partes asistentes, y de él se esperan obtener importantes acuerdos que reviertan en una mejora de la Sanidad pública a todos los niveles.



